

# *La délégation cubaine au Festival Mondial de la Jeunesse et des étudiants se voit remettre le drapeau cubain*

---



La Havane, 3 décembre, (RHC).- Le Second Secrétaire du Parti Communiste de Cuba, José Ramón Machado Ventura, a remis le drapeau cubain à la délégation de notre pays au 18<sup>e</sup> Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants qui aura lieu ce mois-ci en Équateur, sous la devise « La Jeunesse unie contre l'Impérialisme, pour la paix, la solidarité et les transformations sociales. »

Le vice-président cubain a remis le drapeau à Yuniasky Crespo, Première Secrétaire du Comité National de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba au cours d'une cérémonie à laquelle a assisté Miguel Díaz Canel, premier vice président cubain.

La délégation cubaine est formée de 200 jeunes de divers secteurs sociaux.

Ce festival aura lieu du 7 au 13 décembre à Quito. Il sera dédié à Eloy Alfaro, leader de la Révolution libérale en Équateur, au Commandant Hugo Chávez et à l'indépendantiste ghanéen Kwame Nkruma.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/7459-la-delegation-cubaine-au-festival-mondial-de-la-jeunesse-et-des-etudiants-se-voit-remettre-le-drapeau-cubain>



**Radio Habana Cuba**